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上海华铭智能终端设备股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                        编号：2021-002  

投资者关系活动类别 

□特定对象调研        □媒体采访          □新闻发布会 

□分析师会议          业绩说明会        □路演活动 

□现场参观            □其他  

参与单位名称及人员姓名 
通过全景网参与 2021 年上海辖区上市公司集体接待日暨中报业绩说明会活动的

投资者 

时间 2021 年 09 月 17 日 15:00-16:30 

地点 全景网“全景路演天下”（http://rs.p5w.net） 

上市公司接待人员姓名 
董事长兼总经理张亮先生、董事会秘书兼副总经理蔡红梅女士、财务负责人章

烨军先生 

投资者关系活动主要内容 

公司于 2021 年 09 月 17 日采用网络远程的方式参加“2021 年上海辖区上市

公司集体接待日暨中报业绩说明会”活动，针对投资者关心的问题进行了回复，

主要内容如下： 

 

1. 问：董事长，请问公司对于重组聚利有没有全面评估，为何再股价 6 年新低

时，聚利高管还在坚持，你们是否和聚利管理层有沟通，公司重组聚利不但

没带来好处还被拖累可能亏损，股民更是损失惨重，请问是否相关责任人负

责 

答：尊敬的投资者，您好！公司重组聚利系基于全面的评估，聚利高管减持

公司股份是基于其个人资金的需求，符合相关法律法规的规定，感谢您的关

注。 

 

2. 问：华铭智能在下半年的业绩如何？是否会出现亏损？目前很多投资者和机

构债转股都深套其中，请问领导们，在未来的发展中华铭智能是否有利好提

振股市？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 您需要留意公司 2021 年年报，相关的数据以年

报数据为准。目前公司经营正常，有重大的信息公司也会及时的予以公告，

感谢您对公司的关注。 

https://rs.p5w.net/question/69461212ad2c4974979f720a664ab099.shtml
https://rs.p5w.net/question/69461212ad2c4974979f720a664ab099.shtml
https://rs.p5w.net/question/69461212ad2c4974979f720a664ab099.shtml
https://rs.p5w.net/question/69461212ad2c4974979f720a664ab099.shtml
https://rs.p5w.net/question/de16eb62404945288c88a302fc4b770f.shtml
https://rs.p5w.net/question/de16eb62404945288c88a302fc4b770f.shtml
https://rs.p5w.net/question/de16eb62404945288c88a302fc4b770f.shtml
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3. 问：请问香港地铁项目合同是否还有效？据说香港已经开放内地赴港免隔

离，为何实施进展还如此缓慢？年底前有预期吗？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 香港 MTR 的合同目前正在有条不紊的执行，目

前公司两地办公，已经为所有员工申请赴港工作签证及免隔离入境等手续，

故疫情对这一部分的影响较小。感谢您的关注。 

 

4. 问： 公司应收账款余额约 9.47 亿元，这对公司的后续经营是否会有较大的

影响？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 目前公司的应收账款属于正常可控范围，公司

现金流较为充裕，不会对后续经营造成大的影响。感谢您的关注。 

 

5. 问：聚利科技在 ETC 行业里的占有率有多少？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 很抱歉没有掌握这个数据，但公司成立近 20 年，

在行业中应该有一席之地。谢谢您的关注。 

 

6. 问：公司的 AFC 产品在国际上的情况如何？目前有哪些国家已经投入使

用？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 公司 AFC 产品在 2018 年起就开始陆续的出口，

目前已经远销西班牙、马来西亚、利雅得、美国、印度、阿根廷等国家，公

司出口到上述国家的设备已全部投入使用，感谢您的关注。 

 

7. 问：目前很多三四线城市的地铁建设项目受到国家政策的影响面临夭折，请

问这对公司的业务有多大的影响？ 

答：尊敬的投资者：您好，三四线城市地铁潮受国家政策有一定的影响，但

二三线城市仍有足够的市场需求，公司能做的是提高产品和服务质量，在市

场中提高占有率。目前储备订单相对充足，公司短期内完全能应对政策的调

整风险。 

8. 问：今年上半年公司业绩不佳，请问下半年是否会有所改善？ 

答：尊敬的投资者：您好，尊敬的投资者：您好，受 2019 年政策影响 ETC

https://rs.p5w.net/question/286cd13cf7eb49f7bc0fac09fae10516.shtml
https://rs.p5w.net/question/286cd13cf7eb49f7bc0fac09fae10516.shtml
https://rs.p5w.net/question/f037af6faf584ca198822c79b63dffbf.shtml
https://rs.p5w.net/question/7a22fb6d448c455aa7bb601d2b4b89d2.shtml
https://rs.p5w.net/question/7a22fb6d448c455aa7bb601d2b4b89d2.shtml
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业绩大爆发，今年市场出现需求量萎缩及需要长期修复过程，公司 ETC 业

务板块上半年大额亏损，预计下半年度这种市场需求不会明显转好，但前装

市场已经开始陆续下单，对未来有一定积极的预期。 

 

9. 问：去年年底以来，公司股份一直不断下跌，请问公司是否有回购的想法？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司如有相关举措，会按规定及时披露。 

 

10. 问：目前上海乘车码、随身码等的广泛使用，这对公司的销售有哪些影响？ 

答：尊敬的投资者：您好，公司产品覆盖上海公交 POS 机、地铁的扫码硬

件设备，是上海地铁扫码乘车 pos 设备的总承包供应商，也已形成了一定的

销售业绩。谢谢 

 

11. 问：您好，目前 ETC 后装的风口已经过去，请问公司还有哪些业绩增长点？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 感谢您的关注，公司现在全力发展 ETC 前装业

务，已经储备了一定量的订单，汽车前装业务预计将成为未来的重要业务来

源之一。 

 

12. 问：目前聚利科技的营收情况如何？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 聚利科技 2021 年营收较 2020 年有所下降，公

司目前积极布局新业务领域，包括汽车前装，车路协同等，预计公司业务会

进一步得到改善。感谢您的关注。 

 

13. 问：您好，今年多个行业都出现了芯片荒，请问公司产品的芯片供应是否能

够得到保障？ 

答：尊敬的投资者：您好，公司经营过程中并未出现芯片的供应短缺现象，

但是存在芯片普遍涨价的情况，谢谢 

 

14. 问：公司在互联网+AFC 系统的互联互通进行得如何？目前有哪些城市采用

公司的系统？ 

https://rs.p5w.net/question/f319acd4672b41a8903a88f140684d33.shtml
https://rs.p5w.net/question/11a2d55fa91e4807b39741ee155fd5b1.shtml
https://rs.p5w.net/question/39bb1edc1d2044c1955bdd6e6a0f0833.shtml
https://rs.p5w.net/question/dfd4cfaddd334223b13f60f7062024e1.shtml
https://rs.p5w.net/question/dfd4cfaddd334223b13f60f7062024e1.shtml
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答：尊敬的投资者：您好！ 感谢您的关注，目前采用公司系统的城市有很

多，包括上海、郑州、宁波等多个城市，公司目前在执行的中国香港港铁项

目也将采用公司的系统，未来公司还会争取更多的系统项目，公司一直致力

于为全球轨道交通 AFC 系统服务。 

 

15. 问：今年公司业绩不理想的原因是什么？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 主要是公司子公司聚利科技 ETC 传统业务有所

下降，但公司已经加大了汽车前装业务的投入，预期未来能有效的改善这部

分影响。感谢您的关注。 

 

16. 问：你好，请问数字货币你公司有布局吗 

答：尊敬的投资者：您好，数字货币是国家的重要战略布局，将广泛的应用

于支付行业，因此公司已投入研发至公司售检票、pos 机设备中，后期也会

跟银行加强合作开发相应的产品和应用，谢谢。 

 

17. 问：请问数字货币你公司有布局吗？具体什么情况？ 

答：尊敬的投资者：您好，数字货币是国家重要的战略部署，公司研发方面

也持续投入，主要体现在售检票设备、公交 POS 机等应用上，后期会与银

行加强业务的合作，谢谢 

 

18. 问：公司股东韩智先生疯狂减持，造成二级市场投资者对公司前景的担忧，

公司是否有提振投资者信心的举措？ 

答：尊敬的投资者：您好！ 公司实控人自上市以来从未进行减持，将继续

坚定持有公司股票。公司也在积极的寻求业务突破，以寻求改善和补充现有

的业务。谢谢您的关注。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 09 月 17 日 

 

https://rs.p5w.net/question/0257e693ac194395ba788b274b7efd08.shtml
https://rs.p5w.net/question/b5fb486ef4a7421aba7ea4764046d2e3.shtml
https://rs.p5w.net/question/afa450616c0143c687558ab2d5a5859a.shtml
https://rs.p5w.net/question/afa450616c0143c687558ab2d5a5859a.shtml
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